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　陳情書（皆が楽しめる、マイクロバスの設置）
　日頃より、市民の代表者として、活動されて居る事に、先ず持っ
て敬意を表します。
　井原市は高齢者の福祉の向上の一貫として、サロン活動を押し進
めています。
　現在３１団体有り、活動費として各団体に３萬円の支給が有り、
其れを基でにして、活動しています。特に高齢者は外に出る事が無
く、地区で実施されるサロンを楽しみにしています。
　特に社会見学や、工場見学、旅行を楽しみにしています。
　以前、社会福祉協議会事務所に、マイクロバスのオギャー号が有
りましたが今は無く、社会見学や工場見学も出来ず、ガッカリして
居る状況であります。
　残り少ない人生、楽しみが増え、生きて良かったと思える様、マ
イクロバスの設置を陳情致します。井原志民より。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　マイクロバスについてのご意見・ご提案について、市の担当課に確認したとこ
ろ、「市では、マイクロバスを所有しておりますが、自家用バス（白ナンバー）と
なっております。
　市町村が保有する自家用バスの使用については、その市町村自らの業務や主催事
業での使用に限られており、道路運送法に抵触する恐れがあることから、現時点で
はご提案の設置・運用は困難であると考えております。」とのことでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。

2

　今年の桜祭りに桜がなかった場合、季節の花を集めて花の展示を
行ってほしいです。
　例え、桜が咲いていなくても春を感じるため、春だなと思うから
です。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　ご提案をいただきました内容につきましては、市役所担当課へお伝えしておきま
すので、よろしくお願いいたします。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。

議会への提案に対する回答（令和６年度）
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　野上小学校へ子供が通っています。
　学校の遊具が国の安全基準にみたしてないということで、今ほと
んど使えません。
　うちの子などはのぼり棒などできず、ブランコやジャングルジ
ム、スベリ台でしか遊べませんが、遊びやすい遊具は全部使えませ
ん。１日でも早く遊べるよう工事を急いでください。グラウンドが
せまい学校ですのでしっかり運動できるスペースも確保した配置も
しっかり考えて、野上小学校はいいですねと言われるような学校に
してほしいです。
　よろしくおねがいします。

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　野上小学校の遊具についてのご意見・ご提案について、市の担当課（教育総務課
６２－９５３１）に確認したところ、「これまで本市では、児童の安全を確保する
ため、安全に関する基準に基づく劣化点検と修繕により学校の遊具の維持管理に努
めてまいりました。しかしながら、毎年のように全国各地で遊具に起因する重篤な
事故が発生しており、文部科学省からも基準に基づく遊具の構造点検の実施と危険
性（ハザード）除去が強く求められております。本市では、児童の生命、身体を危
険から守るためにも、構造上の危険性を確認する点検が必要であると判断し、令和
５年度に劣化点検に加え、構造点検も実施したところであります。
　点検結果については、学校と共有、協議いたしまして、危険性（ハザード）が判
明した遊具は使用禁止措置を講じるとともに、今年度、修繕可能な遊具については
修繕を、修繕できない遊具については撤去を実施し、安全性を確保した遊具の維持
管理を行うこととしております。
　なお、市内全小学校の遊具の修繕、撤去に係る費用を、今年度、予算措置してい
ただいております。現在は、この予算を効率的、効果的に執行できるよう、具体的
な修繕等の内容について、関係機関と協議を進めているところです。
　児童の皆様には、限られた遊具でしか遊ぶことができず、誠に申し訳ございませ
ん。学校の遊具を安全にご利用いただけるよう、最善を尽くしてまいりたいと考え
ておりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。」とのことでし
た。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまい
りますので、よろしくお願いいたします。
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　井原に本屋やゲーム販売店を誘致してほしい。
　ＤＶＤレンタル店も誘致してほしい。
　マクドナルドやケンタッキー、ミスタードーナツなどもお願いし
たい。
　このままだと井原がさびれてしまう。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　本屋等の誘致についてのご意見・ご提案について、市の担当課（商工課０８６６
－６２－８８５０）に確認したところ、「市では、店舗等の新規出店について、井
原駅前通りから井原町の商店街までの道路沿いに出店する者を支援する「井原駅前
通り等賑わい創出補助金」や、市内で起業する創業者を支援する「創業支援補助
金」の制度を設け、費用の一部を補助することで出店の促進を図っております。
　また、市内での企業立地を促進するため、事業所の立地に適した土地や事業用建
物の情報を収集し、希望する方へ物件情報を提供する取り組みを行う「事業用物件
情報提供事業」も実施しております。
　しかしながら民間事業者の出店については、事業者自身の経営判断によって決め
られるものです。
　市といたしましては、上記支援制度を実施することで、出店しやすい環境づくり
を行い、その他地場企業への成長発展を支援しながら、魅力や活力のあるまちづく
りに努めていきたいと考えております。」とのことでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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5 　置配BOXの補助金を検討してほしい。

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　置配BOXの補助金についてのご意見・ご提案について、市の担当課（環境企画課６
２－９５１５）に確認したところ、「多様化するライフスタイルとともに電子商取
引が拡大し、宅配便の取り扱い個数が増加している一方で、時間外労働規制の見直
しによって生じるドライバー不足や再配達によるCO2排出量の増加が問題となってい
ます。
　こうした状況の中、国でも対策を検討しており、解決の有効な手段のひとつとし
て宅配ボックス・宅配バッグの設置を推奨しています。実証実験では再配達率が減
少するなど一定の効果が報告されていますが、配達物の大きさへの対応や、冷蔵・
冷凍品への対応などの問題は残ります。
　一方で、宅配事業者の取組として、受取先をコンビニエンスストアや宅配ロッ
カーに指定するサービスや、メールやコミュニケーションアプリなどを活用した配
達予定日時の通知サービスの提供、WEB上での配達状況の確認、再配達の受付、受取
日時の変更サービスの提供など、再配達を防ぐため様々な対策を講じています。
　利用者が宅配事業者の各種取組を利用するなど、確実に受け取りできる日時を設
定することで再配達は防止できることから、補助制度については現在のところ考え
ていません。」とのことでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまい
りますので、よろしくお願いいたします。
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市内の道路の白線（停止線など）や横断歩道の線が見えない、も
しくは、色が落ちていて、自動車を運転する上で、とても危険だと
感じています。

学校近くの横断歩道や停止線などは、子ども達の安全な登下校の
ためにも、早急に線を引いてほしいです。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　市内の道路の白線についてのご意見・ご提案について、市の担当課に確認したと
ころ、「ご提案の道路における横断歩道及び停止線につきましては、公安委員会
（警察署）の管轄となります。
　井原警察署へ確認したところ、直接警察署へ要望書の提出をお願いしたい旨承っ
ております。
　また、車道と歩道とを区別する外側線が消えているなど、通行の際に見えづらく
なっている箇所がございましたら、建設課（６２－９５２４）へ情報提供をお願い
します。
　国道・県道につきましては、建設課より道路管理者である岡山県（井笠地域事務
所）へ要望をお伝えし、市道につきましては、市内に多くの要望箇所がありますこ
とから、緊急性及び優先度などを考慮し、対応を検討してまいりたい。」とのこと
でした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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　議会への提案について
　名前や住所が記入必須の場合、書きにくい方が多いと思います。
（居住地のみの記入などでは難しいでしょうか？）

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　井原市議会では、いただいたご提案やご意見に対して、必ず回答をさせていただ
いており、お名前や住所、電話番号のご記入に協力いただくようお願いしておりま
す。
　今後も市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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　議員定数の削減について
①ご承知のとおり、全国的には人口５万人の市であっても「定数１
６」の市議会があります。
②市民の代表である議員が市の未来等についての議論をしない議員
はおられませんか？一年間に一度も一般質問をしない議員はおられ
ませんか？
(全てのチェックはできていませんが、１～２名はおられるように
思います。）
③議論をしない議員は、議員としての仕事をしていないことにはな
りませんか？
④現在、現職議員さんがお亡くなり欠員１となっています。
しかし欠員がありながらでも常任委員会再編成などの議会改革によ
りスムーズな議会運営が行なわれているように拝察いたしておりま
す。

以上の様子などから来年行なわれる井原市議会議員選挙における
議員定数１８から定数１６への削減を提案します。

なお、議員報酬は現在の１８名（約＠７００万円）の総額約１億
４千４百万円を据え置きし、新たな議員１６名（約＠９００万円）
での配分としても良いのではないでしようか？

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　定数削減について、これまでも市民の方からいろいろとご意見をいただいており
ます。直近では平成２９年に同様なご意見を伺い、その後議会改革特別委員会を設
置して議論を重ね、令和３年４月の市議会議員選挙より２０人から１８人に削減し
たところです。平成１７年の合併時（人口４６,７１３人）の２６人から削減を３度
行い、現在（人口３６,９３３人）１８人の定数としております。
　これまで、定数の改正にあたっては、行財政改革の視点だけでなく、市政の現状
と課題及び将来の予測と展望を十分に考慮する必要があり、議会機能の充実を図り
ながら適正な定数について議論をして参りました。
　ご指摘の一般質問は重要な議員活動でありますが、議員としての仕事につきまし
ては、その他本会議での議案審議、委員会の審議等で執行部の考え方を質す質疑や
市民の方からの要望や相談等の幅広い活動がございます。一般質問をしないだけで
の判断は難しいところです。
　ご提案の更なる定数削減等につきましては、現時点では考えていませんが、今後
の人口減少等を見据えた課題として認識をしているところです。
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　重複する一般質問の排除について
①自分自身の時間も相手方の時間も大切にするべきだと思います。

市長さんをはじめ多くの職員の方々の時間を奪うのは如何なもの
かと思います。

過去には「〇番議員さんにお答えしたとおりです。」と答弁され
ていた市長さんもおられました。

今後は議員さんどうしでしっかりと協議等され重複した質問にな
らないように努力されますことを願います。

なお、議揚は議論する場所であると思いますので、よりレベルの
高い議論をしっかりとして頂きますよう願います

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　重複する質問につきましては、ご指摘のとおり出来るだけない事が望ましいと思
います。
　ただし、その時点で井原市や市民にとって重要な課題や問題について、重複する
質問を全て否定することは難しいと考えています。
　（過去には平成３０年の豪雨災害後の最初の定例会において、災害関連の質問を
８名がされたこともありました。）
　今回の重複した質問、
・井原市内の全小学校・幼稚園の遊具の一斉点検後の学校園での遊具の使用禁止問
題は、岡山県下では井原市以外の市町村では行っていない特異な案件である問題点
と、保護者からの改善要望があっての質問でありました。
・消滅可能性自治体の質問につきましても、１０年前の第１回目の指定から岡山県
下それぞれの市町村が努力をされ、消滅可能性自治体を脱した市町村や数値が改善
した市町村（２０市町村）が多くある中で、井原市は新たに消滅可能性自治体に指
定され、悪化した市町（７市町）の中で県下ワースト１の１３.５ポイント悪化
（ワースト２位は久米南町の６.６ポイント悪化）という危機的な数値となりまし
た。
　市民からそれぞれの議員に質問の要望もあり、いずれも井原市や市民にとって重
要な課題であるという視点での質問でありました。
　また、ご指摘の重複した質問を避けるべきとの意見の一方で、もっと多くの議員
の質問を期待するという市民の方からのご意見もございますので、併せて、今後、
議会運営委員会や会派代表者会議等で調整するなどして、重複質問等に対応する体
制について協議していきたいと思います。
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小学校・幼稚園の遊具のほとんどが綱でまかれて使用不可の状況
を見てびっくり。尋ねると昨年の半ばからこの状態だと聞いて、ま
たびっくり。幼稚園や低学年児童には、ブランコ、すべり台は、一
番楽しみにしている遊具です。それが半年以上経過して対策なしと
いうのに、またびっくりです。早く、使用できるように手立てを考
えてください。とりあえず、ブランコだけでも各校園に新しくとり
つけられないでしょうか。

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　遊具についてのご意見・ご提案について、市の担当課（教育総務課６２－９５３
１）に確認したところ、「これまで本市では、児童園児の安全を確保するため、劣
化点検と修繕により学校園の遊具の維持管理に努めてまいりました。しかしなが
ら、毎年のように全国各地で遊具に起因する重篤な事故が発生しており、遊具の配
置や構造上の安全確保に関する規準に基づいた点検の実施と危険性（ハザード）の
除去が強く求められております。本市では、児童園児の生命、身体を危険から守る
ためにも、こうした点検が必要であると判断し、令和５年度に実施したところであ
ります。
　点検結果については、令和６年２月に、学校園と共有、協議いたしまして、危険
性（ハザード）が判明した遊具は使用禁止措置を講じるとともに、今年度、修繕可
能な遊具については修繕を、修繕できない遊具については撤去を実施し、安全性を
確保した遊具の維持管理を行うこととしております。現在は、請負業者との打ち合
わせ、学校園との調整など進めているところです。
　ブランコにつきましては、移設の必要性を指摘されている場合が多いため、移設
の位置等、学校園と協議を重ねてまいります。
　児童園児の皆様には、限られた遊具でしか遊ぶことができず、誠に申し訳ござい
ません。学校園の遊具を安全にご利用いただけるよう、最善を尽くしてまいりたい
と考えておりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。」とのこ
とでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまい
りますので、よろしくお願いいたします。
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議会への提案に対する回答（令和６年度）

11

　私は、精神障害者です。
　只今、B型作業所で働いています。
　ところが井原にA型作業所が一つしかなく非常に困っています。
　もっと増やしてほしいです。
　あと欲を言えば井原市にも精神科の病院を作ってほしいです。

今、現在はももの里病院に通院していますが、私は今、車を持っ
ていなく非常に不便です。
　よろしくお願いいたします。

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　Ａ型作業所、精神科の病院についてのご意見・ご提案について、市の担当課（健
康医療課６２－８２２４）に確認したところ、「A型作業所に関しましては、新たに
障害福祉サービス事業所を開設する社会福祉法人等に対し、施設整備や車両購入に
係る費用の一部の助成を行っております。市といたしましては、引き続き本支援を
行うとともに制度の周知を図ることにより、障害者の就労確保に努めてまいりたい
と考えております。
　精神科の病院開設に関しましては、全国的な医師不足や医師の偏在化が顕著であ
る中で、公立の病院開設については、慎重な対応が必要であると考えます。
　また、民間の病院開設につきましては、受診ニーズ等を勘案し開設者が判断する
ものであることから、市といたしましては意見を述べることはできないと考えてお
ります。」とのことでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまい
りますので、よろしくお願いいたします。

12

　令和7年4月に行われる井原市議会選挙について
1．人口が37,000人を切った自治体では18名の議員は多すぎると思
います。

議員定数を削減すべきと考えます。ご検討を宜ろしくお願い致し
ます。
1．案は16名にすべき！

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　定数削減について、これまでも市民の方からいろいろとご意見をいただいており
ます。直近では平成２９年に同様なご意見を伺い、その後議会改革特別委員会を設
置して議論を重ね、令和３年４月の市議会議員選挙より２０人から１８人に削減し
たところです。平成１７年の合併時（人口４６,７１３人）の２６人から削減を３度
行い、現在（人口３６,９３３人）１８人の定数としております。
　これまで、定数の改正にあたっては、行財政改革の視点だけでなく、市政の現状
と課題及び将来の予測と展望を十分に考慮する必要があり、議会機能の充実を図り
ながら適正な定数について議論をして参りました。
　ご指摘の更なる定数削減につきましては、現時点では考えていませんが、今後の
人口減少等を見据えた課題として認識をしているところです。
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13

（こちらは井原市の電子意見箱にも投稿したものです。変更等に関
しては井原市議会での話し合いも必要だと感じたためこちらにも投
稿します。）

最近、若い世代の人口減少が井原市では著しく進んでいます。
よって中学校の人数も減少しており、現状、井原中学校のみが人の
多い状況となっています。井原市の中学校を守るために通学区域の
変更、9年制義務教育学校の設立をするべきだと強く進言します。
例1）下出部町
　　 井原中学校区→高屋中学校区
［例1の変更をすることのメリット］
・高屋中学校の人が増え、存続しやすくなる
・高屋中学校まで10分、井原中学校まで30分といった距離的な面で
便利になる
・井原中学校の過密の改善
・高屋中学校に多く教員を入れてもらうことができる
などたくさんのメリットがあります。
例2）美星中学校
　美星小学校と合併し、9年制美星義務教育学校への変更
［例2の変更をすることのメリット］
・人口が減っていても学校を存続できる
・集団生活を体験しやすくなる
・使用する税金を一つにすることで少し減らせる
などたくさんのメリットがあります。

最初にも書きましたが井原市の若い世代の人口減少は顕著です。
今動かないと学校が減り、若い世代が住みにくい市になってしまい
ます。井原市を守っていくために、学校を守っていくために、子ど
もたちを守っていくために通学区域の変更、9年制義務教育学校の
設立をお願いします。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　通学区域の変更、義務教育学校の設立についてのご意見・ご提案について、市議
会としましても人口減少による少子化に伴い、ご提案内容も含めて見直しが必要と
考えております。
　こうした状況の中、市議会では、人口減少時代にあっての施策の在り方について
調査・研究を行う「人口減少時代の施策の在り方調査特別委員会」を設置し、まず
は小学校の再編・統合について市へ提言していくことを目標に、本特別委員会にお
いて協議を進めているところであります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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　井原市の放課後児童クラブについて
現往私の子供がいずえっ子第ニクラブに入所しておりますが、い

ずえっ子第ニクラブでは運営に関しての苦情や相談等の窓口や連絡
先がなく、書面のみでの受付になっており電話や口頭で話すことが
一切できません。

クラブの方へは7月に、書面のみに限定せず必要に応じて口頭で
の対応を求める要望書を提出しておりますが、9月6日現在に至るま
で、1ヶ月以上何の回答や改善もありません。

子育て支援課からもクラブに対して電話やメ—ルを何度もしてい
るようですが、クラブ側の代表は電話も出ず、メールをしても返事
が無いとの事ですので、これでは何かがあった時に迅速な対応が出
来るとは思えません。

保護者からの連絡にも市役所からの連絡にも応じない事は、一般
的な対応だとは考えられず、相談窓口自体が無い事も、井原市及び
国の運営指針の基準を満たしていないと思います。

どうか、利用者が安心できる放課後児童クラブの運営体制を作っ
て頂けるようよろしくお願いします。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　ご意見・ご指摘をいただきました内容につきましては、担当課へ内容を伝達し、
議会としての対応とする事といたしますのでよろしくお願いいたします。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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　ランニングマシン
井原体育館のトレーニング室は設備は古いが料金が安いので利用

されている。
　ランニングマシンは老朽化で使用不能となり撤去された。
　新規購入の計画もないようである。

サンサン交流館にランニングマシンが2台設置してあるが利用状
況はどうか？
　設備の状態はどうか？

利用者が少ないのであれば、1台を井原体育館に移動してはどう
か？
　資産管理の変更手続きが必要なのか？

アスワのランニングマシンの更新タイミングで安価に譲ってもら
えないのか？

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　ランニングマシンについてのご意見・ご提案について、市の担当課（文化スポー
ツ課６２－９５３３）に確認したところ、「井原体育館のランニングマシンについ
ては、耐用年数を経過し故障時の部品等の交換も困難な状態となったため撤去させ
ていただきました。
　既存の器具につきましても、修繕・更新を計画的に行ってまいりますが、特にラ
ンニングマシンについては高額であるため、利用状況や費用対効果の確認、利用者
の方への意見聴取などを行い、更新について検討してまいりたいと考えておりま
す。」とのことでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまい
りますので、よろしくお願いいたします。
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　マンホールカード
昨年7月NHKテレビで「有吉のお金発見突撃!カネオくん（声の出

演:千鳥・ノブ）」でノブさんの出身地の井原市に実際に設置され
ているマンホールが紹介されました。

すぐにもマンホールカードが発行さるのかと楽しみにしていまし
たが、動きがあるように思えません。
観光客の誘致
「ご当地」マンホールカードは直接現地に行かなければ入手できな
いため、観光の思い出として収集する人も多く、人気を集めていま
す。
　調整
観光客が増加してほしい部署、カードを発行する部署、カードを配
付する部署等々成果が期待できる部署、負担が増える部署の調整が
必要
　メリツト・デメリツト
〇下水道担当部署・・・下水道への理解・関心を深める
◎商工観光部署・・・新規観光客の誘致
×カード配付部署・・・現状より負担増
井原市ではこの広報ツールがありません。

マンホールカードには、各自治体にゆかりのある観光名所や特産
品、キャラクターなどがデザインされており、これらの「ご当地」
マンホールカードは直接現地に行かなければ入手できないため、観
光の思い出として収集する人も多く、人気を集めています。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　マンホールカードについてのご意見・ご提案について、市の担当課に確認したと
ころ、「ご提案の中にもありましたとおり、マンホールカードは現地に直接行かな
ければ入手できないアイテムであることから、マンホールカードは広域的な交流人
口の増加に有効なアイテムであると認識しております。
　現状、令和６年７月２６日から美星天文台で「ガンダム」デザインのマンホール
カードの配布を開始したところであり、このたびの配布実績をふまえ、「ガンダ
ム」に限らず、井原市ならではのマンホール蓋のデザインによるマンホールカード
の発行が、関係人口の増加にどのくらい有効であるか、費用対効果の面も含め、今
後検討してまいりたいと考えております。」とのことでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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　配付の制約
・配布場所で手渡しします。
・1人1枚配布（無料）・・・簡単なアンケートがある場合がありま
す。
・事前予約や郵送での取扱いは、行っていません。
・カードの在庫状況により、配布を休止する場合があります。
(デザインが更新される場台があります。）

　マンホールカードの作成について
下水道は、快適で衛生的な環境づくりのため、また、大雨による

浸水の防除など市民生活に欠かすことのできない重要なライフライ
ンです。

この下水道への理解・関心を深めていただくことを目的に、デザ
インマンホール蓋をカード型のパンフレットにした広報ツールとし
て、下水道広報プラットホーム(GKP)と地方公共団体が共同で作成
しています。平成28年度から導入されたものです。

マンホールカードには、各自治体にゆかりのある観光名所や特産
品、キャラクターなどがデザインされており、これらの「ご当地」
マンホールカードは直接現地に行かなければ入手できないため、観
光の思い出として収集する人も多く、人気を集めています。
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議会への提案に対する回答（令和６年度）

　配付の制約
・配布場所で手渡しします。
・1人1枚配布（無料）・・・簡単なアンケートがある場合がありま
す。
・事前予約や郵送での取扱いは、行っていません。
・カードの在庫状況により、配布を休止する場合があります。
(デザインが更新される場合があります。）
井原市には「マンホールカード」という広報ツールがありません。
案-1
①カラーマンホールを子守唄の里の高屋の華鴒大塚美術館の近くに
設置する
(自動車が走行しない場所が望ましい）
②マンホールカードを作成する
(緯度・経度を表示する）
③華鵜大塚美術館でマンホールカードを配付してもらう
井原市、華鴒大塚美術館、井原鉄道、観光協会等々自治体・民間・
各種団体の協力で早期に実現してほしい。
案-2

井原市でも第2:芳井、第3:(美星？）、第4:でんちゆうくん、第5
:ガンダム美星天文台、第6 :ガンダム平櫛田中美術館のマンホール
カードを発行すれば、カードマニアは発行の都度、井原市を訪れ
る。
　実物のカラーマンホール巡りを企画してはどうか？

さらに発展させ近隣の市町村とタイアップしたマンホールカード
巡りを企画すれば全国からマニアックな観光客が来ることは間違い
ない
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議会への提案に対する回答（令和６年度）
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　井原鉄道の車両から川面にうつる花火をみる
別紙の通り8月13日21 :00～小田川談議所公囲に於いて「ふるさ

と花火」が木之子振興協議会・木之子公民館主催で計画されている
　井原鉄道の車窓から見える花火は井原駅・小田駅等何ヶ所かある

井原鉄道の車窓から川面にうつる花火を見ることができるのはこ
の場所だけ
　通常の運行列車はスピードが速く一瞬のことでしかない

臨時列車を走らせ、鉄道橋に停車させ川面にうつる花火をじっく
り見物してはどうか
　天候に左右される企画となるが検討をお願いいたします

（案）　　　　　360D　　361D　　臨時列車　　363D　 　362D
井原　　　　　20：44 　21：05  　21：05　  21：31　 21：31
  　　　　　　　↓　　　 ↑     ↓14分停止　↑　　　　↓
早雲の里荏原　20：48　 21：01　  21：23  　21：27　 21：35

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　井原鉄道についてのご意見・ご提案について、市の担当課に確認したところ、
「本案件につきましては井原鉄道株式会社における事業・運営に関する提案であ
り、市といたしましては経緯や対応について回答する立場にはありません。」との
ことでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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　井原放送地元情報カメラ

井原放送のチャンネル構成
111チャンネル　地元天気
112チャンネル　地元情報カメラ
121チャンネル　I C V
122チャンネル　I C V

112チャンネルは地元情報カメラで各河川の状況を常時放送して
いると思っていたが野球・サッカー・バスケットなどの中継録画を
放送している場合がある。

近年は異常気象の影響で台風・梅雨・線状降水帯・外側降水帯・
遠方豪雨・集中豪雨等々過去の記録を上回ることもあり、河川の状
況を確認したい場面が多々ある。
　地元情報カメラは常時放送すべきと思う
①特別番組は121チャンネルのサブチャンネル（122)で放送できな
いのか？
②112チャンネルで特別番組を放送する場合、他のチャンネルで2画
面での放送はできないのか？
③地元情報カメラを24時間放送する「井原放送と井原市の協定等」
は必要と思う

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　井原放送の地元情報カメラについてのご意見・ご提案について、市の担当課に確
認したところ、「本案件のうち、①及び②につきましては井原放送株式会社におけ
る事業及び技術的な提案であり、市といたしましては経緯や対応について回答する
立場にはありません。
　③につきましては、井原放送株式会社が独自に行っている事業であることや、岡
山県が運用している「おかやま防災ポータル」で、大正橋（西江原町）と金毘羅橋
（芳井支所前）の状況をカメラで確認でき、水位等も把握できるため、今のところ
協定を結んで２４時間放映することまでは考えておりません。」とのことでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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議会への提案に対する回答（令和６年度）

19

　道路の安全管理
ゴルフ場のゴルフボールが一般道路の上を通過しているが安全対

策ができていない
　場所
岡山西ゴルフクラブ（井原市門田町）
17番ホールのティーイングエリアとジェネラルエリア間
危険要因
①ミスショットすれば道路（人・車両）へ落下することがある
②道路上部に保護ネットが設置されていない
　問題点

トラブルが発生した場合、道路管理者の責任は？ゴルフ場の責任
は？
　ゴルフ場開発時、事業者と井原市との取り決めは？
　道路管理者としてゴルフ場へ安全対策を指示勧告できるのか？

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　道路の安全管理についてのご意見・ご提案について、市の担当課（建設課：62-
9524）に確認したところ、「道路管理者といたしましては、ミスショットによるゴ
ルフボールが道路へ落下し、歩行者や通行車両などに危害を与えた場合のトラブル
や道路上部への保護ネット設置などの安全対策については、事業者において対応す
べき事項であると認識しております。
　また、道路管理者として事業者に対して保護ネット設置などの安全対策を講じる
ように依頼することは可能であると思われます。」とのことでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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議会への提案に対する回答（令和６年度）

20

　児童クラブ繰越金問題について

中国新聞8/29で報道された、井原市内の放課後児童クラブの繰越
金に関する記事のうち、市議会の対応の部分で気になる点がありま
したので、質問させていただきます。

記事には、繰越金の「適正な水準」について具体的な記述があり
ませんが、市議会はその水準を示した上で、市に管理を求めている
のでしょうか？

繰越金の額はクラブによって異なり、記事の一覧からもその違い
が見て取れます。仮に合理的な水準が存在するのであれば、その水
準に達していないクラブと収まっているクラブがあるはずです。市
議会としては、それをどのように捉え、市に管理を求めたのでしょ
うか？また、繰越金が水準に収まらないクラブに対して(運営役員
の多くは保護者の場合が多いでしょうが)、直接事情を聞いた議員
はいるのでしょうか？

井原小仲よしクラブの支出に関して、市が把握していない点を
「ずさんだ」と指摘していますが、この指摘は繰越金の問題と関連
してのことだったのでしょうか？もしそうであれば、その関係性に
ついて詳しく教えてください。

　この度は、井原市議会へお問い合わせいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたお問い合わせにつきまして、井原市議会から回答させ
ていただきます。
　児童クラブ繰越金問題についてのご意見・お問い合わせについて、まず、「1.記
事には繰越金の「適正な水準」について具体的な記述がありませんが、市議会とし
てその水準を示した上で、市に管理を求めているのでしょうか？」につきまして、
市議会として、水準を示して市に管理を求めてはいません。
　次に、「2.クラブごとの繰越金額が異なることから、市議会はこれをどのように
捉え、合理的な水準に対する見解をお持ちでしょうか？」につきまして、市議会と
して合理的な水準に対する見解は持っておりません。
　次に、「3.井原小仲よしクラブに関する支出管理の指摘について、繰越金問題と
の関連性があるのかどうかを教えていただければ幸いです。」につきまして、繰越
金問題との関連性はありません。
　なお、この放課後児童クラブに係る事項につきましては、お問い合わせの内容も
含めまして、厚生文教委員会において「放課後児童健全育成事業のあり方につい
て」を調査事項とし、調査・研究を行っているところであります。
　また、委員会での発言等につきましては、公開の会議であることから、誤解を生
む表現とならないよう努め、議論を進めてまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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21

　政務活動費に係る領収書添付のあり方について（意見）

今年度になってから井原市議会の活動等をネットで閲覧させて頂
くことが多くなりました。

録画映像や議事録、政務活動報告（領収書の写しを含む）など盛
りたくさんの情報提供があり、たいへんありがたいと思っておりま
す。

しかし、その中で標記の領収書の写しのうち、あて先（議員名）
が黒塗りになっているものがありました。
　全てをチェックした訳ではありません。
　たまたま閲覧した中にありました。（別添のとおり）

当然、議員のあて名が明記されているべきと思ったのですが、如
何でしょうか？

全ての領収書の写しに『いつ』『どの店で』『誰が（議員名）』
『何を』『いくらで購入』したかが分かるようになっているので
しょうか？

お示しした以外にも不明瞭なものがあるのであれば訂正等をさ
れ、今後の情報提供のあり方をご検討されるべきだと存じますが如
何でしょうか？以上です。

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　政務活動費に係る領収書につきましては、「井原市議会政務活動費マニュアル」
において、「領収書等の宛名は、議員個人名もしくは会派とする。」「レシートは
支出した内容が明記されていれば領収書とみなす。」としていることから、現在
は、宛名が「上様」となっているレシートも領収書等として認めております。
　また、収支報告書等の写し（井原市情報公開条例に規定する不開示情報を除
く。）を市議会ホームページに掲載することにより公開しております。その際、
カード番号等個人情報の黒塗り処理を行っておりますが、議員名を黒塗りにしてい
るのではございません。
　今後も、支出基準の見直しや「井原市議会政務活動費マニュアル」の公開につい
て協議を行い、引き続き、政務活動費を市政に関する調査研究のための経費として
適正に執行してまいりたいと存じます。

22 　市民税が高かすぎる。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　市民税の税率は、地方税法で定められており、条例によって上乗せすることがで
きますが、本市では、行っていないため、他の自治体と同様の標準的な税率となっ
ています。
　市民税は、行政サービスを行う上で非常に重要な財源であります。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策を注視し、皆様から徴収した
税金が適切に使われていくよう常に監視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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議会への提案に対する回答（令和６年度）

23

　産婦人科、婦人科の病院をセカンドオピニオン分も含め３件程あ
れば幸いです。
　ご検討よろしくお願い致します。

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　産婦人科、婦人科の病院についてのご意見・ご提案について、市の担当課（健康
医療課６２－８２２４）に確認したところ、「現在、市内に産婦人科がある病院
は、井原市民病院のみであり、産婦人科、婦人科の開設については、現在、相談等
は無く、把握しておりません。
　開設については、民間の医療法人等が判断される事項でございますが、もし、市
の方へご相談等があれば、市として可能な範囲で支援等行ってまいります。
　また、市内の産婦人科、婦人科のある病院の紹介を希望される場合には、井原市
民病院をご案内しておりますが、セカンドオピニオンを含めてお考えの方には、ご
自身の希望に合った病院を選択していただけるよう、厚生労働省の医療情報ネット
「ナビイ」をご紹介しております。」とのことでした。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまい
りますので、よろしくお願いいたします。
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24

　人事制度を見直し中正公立中立な改正をして欲しい。
　井原市議会議員の皆様いつも市政のために善力を尽くして頂き感
謝申し上げます。
　さて、井原市役所●●●●職員の守秘義務違反事件は 2年前の解
決に至るまで約3年もの長期間、私(被害者)の尊厳を傷つけられた
上、多くの井原市職員と市民は失墜し大迷惑をかけられ大問題と
なったことは以前お伝えしており、ご承知と存じ上げます。
　今回投稿した根源は前者の犯罪とも言える行為があっても未だに
井原市職員の処分対応は何もしておりません。それは制度という決
まりをザルのようにすり抜けている実態があるからです。またマス
メディアには知られていない重大な犯罪を犯した処分規定制度の見
直しをしてもらいたく意見要望投稿しました。
　●●●●職員の人事について事件発覚後井原市役所人事は総意な
評価で直近2年での課長級昇格人事発令すると今年度からはさらに
正課長となり、まさしく疑惑の鰻登り昇格人事を発令してます。
　倉敷地方裁判所に於いての●●●●との民事裁判法廷に於いて私
は大部分の歩み寄りをした上で読み上げた文書に対し大舌井原市長
がそれを全て受け入れたうえで私に口頭謝罪を述べた行動はその市
長としての責任と受け止め条件付きではあるが民事裁判は和解が成
立した。ここで大事なポイントはその場に自治体の首長が自ら公務
において職員のために法廷に赴き出廷すること事態、最重大な問題
案件であり例外中の例外で特別な事であり井原市に大迷惑をかけた
ので井原市役所人事制度の昇格人事は間違いではないかと苦言を
言っても背景には「これは制度だから」と逃げ隠れして都合が悪く
なると言い訳し続ける有様です。また●●●●職員は裁判で「「被
疑者も公務員として自覚を新たにしたい」と表しているのにも関わ
らず何故このような事が起きても更迭を勧告していないかが理解し
難い不思議な人事現象である」と述べた文書に反する不当な人事と
いう事も受け入れてもらえません。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　●●様に疑念や不信感を与えることとなったことは非常に残念でありますが、職
員の処分を含め、議会が市職員の人事等に関与すべきではないとの考えであり、議
会及び議員は人事には関与できないと基準を設けているところであります。
　議会としましては、●●様から指摘された内容を含め、市の実施する各種事業や
施策を注視し、市民の皆様に疑念や不信感を与えることのないよう常に監視してま
いります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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議会への提案に対する回答（令和６年度）

もちろん本人●●●●も本当に反省しているのであれば公人として
責任ある者なら課長という立場は市民にも影響力が大きいものであ
り昇格を受入れること自体まだ反省が足りてないと感じても可笑し
く無い話である。「己の身が大事なら公人になるなその椅子にすわ
るな」と伝えたい。さらに井原市議会から人事に関して「疑念や不
信感を与える事はけっしてあってはならない」ことをお伝えしても
らいました。即ち和解になったからと言って揉み消した状態になる
ことは絶対にあってはなりません。
　井原市役所の処分は最軽い方から口頭注意→文書注意→文書厳重
注意→懲戒訓告→懲戒戒告→懲戒減給・降格→懲戒停職→懲戒解雇
と段階であり●●●●職員に科した「文書厳重注意」処分の悪いひ
とつ上は懲戒処分となりマスメディアにも公表しないといけない制
度です。この処分は懲戒との堺でありマスメディアに取り上げられ
ないが最も重罪であるのにも関わらず井原市役所の現在の制度では
全く何も音沙汰が無く公にもせず、しかも何も無かったかのような
かたちで昇格人事が起きています。この差はなどういう事でしょう
か？しかもこれは被害者に対してそして市民に対して寄り添った制
度ではまったくもってなにも出来てません。世間の民間企業ではこ
んな軽い制度はあり得ません。
　こういった事情からいつかは市民からは懸念が生じてもおかしく
ないことから顛末を犯した時の処分の在り方を井原市役所職員にも
まずは平等にわかりやすくして中正公立中立に市民にも納得できる
制度の改正をして既存制度に拘り続けている現在の「人事懲罰制
度」をそれぞれの処分に対して懲罰を厳しく見直すことがこれから
の新しい当たり前で普通になることが大事だと考えます。井原市議
会で議論して頂き更に市民に寄り添った制度を構築し市民のための
安心して任せられる井原市行政の決議になるよう請求する意見を致
します。井原市議会議員の皆さんどうぞよろしくお願いします。
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25

　アイアイカーを西吉井から利用しようと思っています。
　市民病院へAM９：００頃到着するようにしてください。
　西吉井を８：４５頃発車になれば良いなと思います。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　あいあいカーについてのご意見・ご提案について、市の担当課（企画振興課６２
－９５０４）に確認したところ「本市の公共交通体系は、「鉄道」「路線バス」
「市内循環バス」「予約型乗合タクシー」が運行しており、それぞれの役割を担う
ことで、市民皆様の移動手段の確保を図っています。
　予約型乗合タクシー「あいあいカー」の導入にあたっては、バス路線の一部を見
直し、運行回数や時間、乗降場所の数などを検討し、運行事業者の人員や車両数、
また一般タクシーとの両立の中で調整を行い、導入に至った経緯があります。
　市としましては、市民皆様の通院や買い物など日常生活の移動手段を確保するこ
とは重要であり、「あいあいカー」は、本市の公共交通体系を維持する上で重要な
交通手段の一つと考えています。
　しかしながら、乗務員の担い手不足など、交通事業者を取り巻く環境は厳しい状
況にあり、公共交通体系の確保・維持は自治体にとり大きな課題であります。
　運行内容については、今後も必要に応じて見直しを行わなければならないと考え
ておりますが、公共交通に対するニーズを捉えつつ、交通事業者を取り巻く状況や
社会状況の変化を踏まえて、慎重に検討してまいりたいと考えております。」との
ことでした。
　議会としましては、今回のご意見・ご提案について、今後の見直し等の参考とな
るよう内容を担当課へ伝え議会としての対応とさせていただきますのでよろしくお
願いいたします。
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26

　ドラゴンハウスについて、家庭で使わなくなったオモチャなど
で、より過ごしやすい環境にして欲しい。
　現状では、自分自身が子供頃使っていた状態と変化が無い。今の
ままでは、雨の日でも行くような魅力のある施設だと感じない。
　市内外からでも来てもらえる様な施設になるように改善をお願い
します。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　ドラゴンハウスについてのご意見・ご提案について、市の担当課（観光交流課６
２－８８５０）に確認したところ『「子守唄の里わくわくドラゴンハウス」は、小
さなお子さまが安心安全に楽しんでいただくことのできる屋内遊戯施設であり、ご
家族とともに天候や気温、季節を問わず快適に過ごしていただくことを目的として
おります。
　当該施設の運営にあたっては、指定管理者による民間のノウハウを活用した魅力
ある施設運営を目指しているところであり、このたびご提案いただきました内容に
つきましても、指定管理者と情報共有し、今後においても当該施設が魅力ある施設
として皆さまにご利用いただけるよう、改善に努めてまいりたいと考えておりま
す。』とのことでした。
　議会としましては、今回のご意見・ご提案について、今後の参考となるよう内容
を担当課へ伝え議会としての対応とさせていただきますのでよろしくお願いいたし
ます。

27

　小学校のグラウンドを見た時に白いラインの上にロープを張って
おられました（井原小・出部小）
　低学年のお子さんは、つまづいてあぶなくないのかなぁと感じま
した。
　心配しすぎでしょうかねぇ。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　ご提案いただきました「小学校のグラウンドのロープ」に関するご意見・ご指摘
につきましては、担当部署へ内容を伝達し、議会としての対応とする事といたしま
すのでよろしくお願いいたします。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。

28

　「ハート」の近くの近藤ビル（？）の１Ｆに高校生達が集うス
ペースが出来たそうですが、せまい空間だと思いますが、老若男女
すべての年齢の人達が集う場所にされてはどうかと思いました。
　精研高校の跡地を利用しても良いですね。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　ご提案いただきました「集いの場（スペース）」に関するご意見・ご指摘につき
ましては、担当部署へ内容を伝達し、議会としての対応とする事といたしますので
よろしくお願いいたします。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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29
　市民病院に銀行のATMを設置してもらえないでしょうか？1人暮ら
しなので入院費、退院の時の支払いに助かります。

　この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　市民病院のＡＴＭについてのご意見・ご提案について、井原市民病院（電話６２
－１１３３）に確認したところ、「ＡＴＭの設置については、施設側（病院）の意
向だけではなく、設置する金融機関の経営判断により決定されるものであります。
　井原市民病院においては、平成２２年４月までは敷地内に病院事業出納取扱金融
機関のＡＴＭが設置されていましたが、利用状況等を勘案し、当該金融機関の意向
により撤去された経緯があります。
　病院としても、院内へのＡＴＭ設置の有効性は認識しており、その後、他の金融
機関も含めて設置を検討していただくようお願いしておりますが、費用対効果やリ
スク管理等の観点から、いずれも設置は困難であるとの回答をいただいているとこ
ろであります。」とのことでした。
　議会におきましては、今後も市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展
のため活動してまいりますので、よろしくお願いいたします。

30

　友人からの依頼です。
　ディオの駐車場から井原方面に走行（出る）車が有り危険で事故
になる可能性があります。
　対策をしてもらいたい。交通の妨げにもなります。（２車線のた
め）

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　国道の安全対策についてのご意見・ご提案について、市の担当課に確認したとこ
ろ、「要望箇所については、国道３１３号と市道（恋ノ川線）の交差点であり、付
近住民の生活道路および事業所への出入りにも利用されている状況であります。
　要望に対する関係機関としましては、交通規制（信号の設置や右折の禁止）等に
関する措置については警察が、国道に関する改良等については岡山県が、市道に関
する改良等については市が管轄となりますが、交差点の改良や規制を実施するため
には、警察・県・市で調整を図る必要があるほか、市道を利用する地域住民の方等
からの同意が得られることも重要となります。
　このことからも、引き続き、道路利用者の相互において、交通の安全に注意した
通行をお願いしたいと考えております。」とのことでありました。
　議会におきましては、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。
　今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいり
ますので、よろしくお願いいたします。
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　井原市勤労者青少年体育センター利用について
　上記の施設利用を週2日健康作りも兼ねて卓球の練習を楽しくさ
せてもらっていたところ1年前井原市から思いもよらない通達があ
りました。財政面及び古い建物の順番に今年度をもって使用不可と
のこと。事情にはやむを得ないかと思います。しかしそれは10数名
の卓球練習をする場を失うことです。従い今後の練習環境資料を市
役所へ請求して検索すると荏原小学校体育館しかヒットしません。
そこになると比較的多く参加者が来られている芳井町の方とか出部
から来られている高齢者の方はどうしても困難を強いられてしまい
利便性は低くなります。また、来年度は井原体育館工事に従い使用
が長期間休止となり一部の利用者にとって練習難民になりかねない
事態の可能性もあります。そうした中、近隣で利用し易い井原高校
南校地跡の利用が出来ないかと意見として担当の商工課へ伝えた。
半年前ごろから協議を見守り期待をして今までギリギリに待ってた
ところでしたが訪ねて最近わかったことは今年度中での結論は無理
とのことをでした。そういったことで今現在、路頭に迷っており
困っています。
　そこでお願い意見であります。前者体育館をすぐに解体しないこ
とは決まっているので、あと一年利用をさせて頂きたいと要望をお
願いしておりますが井原市は決まったことなので変わらないと言い
切っています。これでは市民に寄り添った行政とはかけ離れている
ようです。
　そこで市議会の皆様に意見要望事項であります。せめて井原高校
南校地利用状況が決まるまでの維ぎ期間利用をさせて頂きたいと思
います。

　この度は、井原市議会へご提案をいただきありがとうございます。
　●●様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていた
だきます。
　井原市勤労者青少年体育センターの利用についてのご意見・ご提案について、市
の担当課に確認したところ、年間予約が可能で、十数人が卓球で利用できる施設
は、高屋小学校、荏原小学校とのことでありました。また、その他施設については
卓球台の整備状況、月間予約制であることなど課題が残る状況でありました。
　市議会としましては、廃止の見通しとなっている施設の利用者には、ご不便をお
かけすることと存じますが、利用する曜日の調整も検討いただき、代替施設の利用
についてご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。
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